



МИНИСТЕРСТВО ТРАНСПОРТА И КОММУНИКАЦИЙ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
ДЕПАРТАМЕНТ ПО АВИАЦИИ
MINISTRY OF TRANSPORT AND COMMUNICATIONS OF THE REPUBLIC OF BELARUS
DEPARTMENT OF AVIATION

**СВИДЕТЕЛЬСТВО
о признании
СЕРТИФИКАТА**

Approval Certificate Recognition Statement
№ СПС-136

Настоящим удостоверяется, что Сертификат соответствия № 4XAR847C, выданный 18 июля 2016 г. Федеральным Авиационным Агентством США, организации по техническому обслуживанию Xtreme Aviation LLC, г. Дорал, штат Флорида, США
(наименование органа и государства, выдавшего Сертификат, дата выдачи)

This is to certify that Approval Department of Transportation FAA United States of America on 18 July 2016 Certificate 4XAR847C, issued to Xtreme Aviation LLC, Doral, Florida, United States of America
(authority and the state that issued the Certificate, date of issue)

соответствует требованиям, установленным в Республике Беларусь
complies with the requirements existing in the Republic of Belarus

и признается Департаментом по авиации Министерства транспорта и коммуникаций Республики Беларусь.
and recognized by the Department of Aviation of the Ministry of Transport and Communications of the Republic of Belarus.

Подпись
Signature

Должность

Title

Директор Департамента по авиации
Министерства транспорта и
коммуникаций Республики Беларусь
*Director of Department of Aviation of
Ministry of transport and communications of
the Republic of Belarus*

А.И.Сикорский
A. Sikorsky

Дата вступления в силу
Effective from

05.10.2018